



12月号 令和5年11月30日  
茅ヶ崎市立鶴が台小学校  
校長 渡邊 美和

学校教育目標： 心豊かに 未来を生き抜く力を育む ～「小さな学校 大きな家族」～

今年の季節の移り変わりは寒暖差が大きく戸惑う毎日ですが、本校では体調不調者や欠席者も少なく、子どもたちは日々、学習に取り組み、友達と関わり、行事に参加し、思い思いに活動しています。地域ではインフルエ流行が見られるところですので、油断せずに感染予防対策をしております。児童には、よく食べ、よく眠り、よく動き、健康に過ごして欲しいと思っています。

明日より12月。年末にかけて慌ただしくなってきますが、子どもたちが安全に安心して過ごしていくよう見守っていきたいと思います。ご家庭でも、お子様の様子を見ていただき、体調不良時には無理はさせずに登校を判断していただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

### 学校へ行こう週間

先日行われました「学校へ行こう週間」は、お忙しい中ご来校いただきまして、ありがとうございました。今年度は、保護者の方だけでなく地域の方にもご案内し、のべ469名の方にご参観いただきました。参観者アンケートでは「すすんで挨拶していましたか？」に対して課題が見られ、今後の指導につなげていきたいと考えています。

3日目の公開は、「ハッピーマーケット」の参観ということで、縦割り活動をご覧いただきました。1年生から6年生までの異学年集団で協力しながら、ひとつの目標に向かって活動することに大きな意義を感じています。6年生が中心となり下級生をまとめていく活動は大変なことですが、春から行っている縦割り活動が実を結び、苦労しながらもよい活動につながりました。また振り返りとして、各自伝えたい相手にメッセージを書きました。校内に掲示し読み合い始めたところです。「心を形に きずなを深めて 全力で楽しもう！」というテーマに向かってみんなで取組み、大成功！！よい経験になりました。

### 校外学習に行ってきました！

10月に実施した6年生の鎌倉見学をはじめ、他学年も校外学習を無事に実施できたことをうれしく思います。やはり校外での学習は普通の授業とはまた違い、学ぶことがたくさんある活動だと改めて感じました。おいしいお弁当の用意を、ありがとうございました。

#### \* 6年生鎌倉めぐり \*

社会科で鎌倉時代について学んだ6年生は、10月27日に実際に現在の鎌倉を見学し学びを深めることができました。グループに分かれ綿密に計画を立て、保護者のアシストを受けながら鎌倉を1日かけて巡り、多くのことを学んできました。

#### \* 3・4年生遠足 \*

10月31日には、3・4年生合同で「大和ゆとりの森」に行ってきました。大空の下でお弁当を食べ、広々とした公園で思う存分活動することができました。

#### \* 5年生キャンプ \*

小雨の中、11月11日・12日に5年生が愛川ふれあいの村にキャンプに行ってきました。ウォークラリーやカレー作り、キャンドルファイヤーを楽しみ、1泊2日のキャンプを満喫しました。

#### \* 1・2年生遠足 \*

11月28日に、小田原の「わんぱくランド」に行ってきました。当日は風が強く吹いていましたが日差しは暖かく、たくさんのおもちゃで元気いっぱい遊ぶことができました。園内移動のわんぱくトレインも近くを通るたびに汽笛を鳴らしてくれて、子どもたちは笑顔で手を振り喜んでいました。

